

5/29
七連日報

災害対応で協定締結
広域的な支援体制構築

【長崎】(一社)長崎県建設業協会(谷村隆三
会長)、(一社)長崎県港湾漁港建設業協会(根
眞悟会長)、(一社)長崎県地質調査業協会(古江
正敏理事長)の県内3協会は28日、「大規模災害
活動に関する協定」を長崎県と締結した。県の地
方機関単位で結んでいた従来の協定と違い、全県
下を対象とした広域的な支援体制を構築すること
で、より迅速で円滑な災害対応ができるようすにす
る。



大規模災害発生時ににおける広域支援活動に関する協定

締結式

中村知事は、「大規模災害が発生すると地方機
関管内企業自体が被災する」とも述べた。

谷村会長は、「災害時の建設業の作業量は、自
衛隊、消防、警察よりも多い。今回の広域協定
が、より自覚と誇りを持つて災害対応に従事す
ることに繋がると確信している。建設業の役割と
力の大きさを認識してもらわねばありがたい」と
述べた。根眞悟会長は、「離島が多く、海岸線の
長い長崎県では、港を守ることが大切。これを機
に支援体制を更に充実したい」としたほか、古江
理事長は、「規模の小さい当協会は、協会全体で
各地方機関と協定を締結していた。今後は、更に
金体のレベルアップを図りたい」と述べた。

5/29
と県建長
長崎県建設業協会長

長崎県建設業協会長